



## Jugend im Verband

### Jahreshauptversammlung Abteilung Jugend 2018

Vom 20.04.-22.04.2018 fand die Jahreshauptversammlung der Jugend in Weil der Stadt mit anschließendem Seminar statt.

Am Freitagabend begrüßte Peter Knupfer die Kreisjugendleiter, sowie den Zweiten LV Vorsitzenden Hubert Müller, der auch die besten Grüße des Landesverbandes überbrachte.

Peter Knupfer berichtete von der ZDRK Tagung in Isernhagen im LV Hannover. Für den Landesjugendtag in Westerheim stellte er das Programm vor. Für das im nächsten Jahr, vom 27.06.-29.06.2018 stattfindende Landesjugendzeltlager gäbe es 4 Alternativen. Nach einer Beratung wurde dann für einen Zeltplatz bei Furtwangen zugestimmt. Dieser hat auch die nötigen Sanitären Anlagen.

Die Entlastung der Vorstandschaft erfolgte einstimmig.

Für die Wahlen übernahm Hubert Müller die Funktion des Wahlleiters.  
Ergebnis der einstimmigen Wahl:

Zweiter LV Jugendleiter Michael Braun  
Schriftführer Hans Jürgen Graupmann



v.l.: Hans Jürgen Graupmann, Silvia Kuhnle, Ernst Wiederoder, Michael Braun, Peter Knupfer

Die LV Jugendkaninchenschau 2018 findet zusammen mit dem LV Bayern in Ulm statt. Dort soll eine Infowand aufgebaut werden, mit Bildern aus der Arbeit der LV Jugend. Es sollen dort auch Bastelarbeiten gemacht werden. Das Motto dafür lautet „die LV Jugend Präsentiert sich“. Peter Knupfer bedankte sich bei den Jugendleitern für ihre geleistete Arbeit und ihre Anwesenheit.

Ernst Wiederoder Öffentlichkeitsarbeit